

令和4年3月22日

保護者の皆様

大阪体育大学浪商中学校・高等学校
校長 工藤 哲士

今後の教育活動について

早春の候、保護者の皆様にはますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素は本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、御礼申し上げます。

さて、令和4年3月17日、政府において新型インフルエンザ等対策特別措置法に基づく「新型コロナウイルス感染症対策の基本的対処方針」が変更され、大阪府は、3月21日をもってまん延防止等重点措置を終了することとされました。

つきましては、本校におきましても、この決定を受け3月22日以降は府からの資料を参考にし、下記の通り教育活動を推進してまいります。春季休業期間を迎え、外出する機会や人と接することが増えることが予想されます。引き続き、手洗いや咳エチケット等の基本的な感染症対策を徹底していただくようお願いいたします。

記

1. 本校の対応

(1) 授業について

- ・感染リスクの高い活動は実施しません。
- ・分散登校や短縮授業は行わず、通常形態を継続します。

(2) 修学旅行等、泊や府県間の移動を伴う行事について

- ・感染防止対策を徹底したうえで実施します。

(3) 学校行事について

- ・来場者（保護者等）も含めて感染防止対策を徹底したうえで実施します。

(4) 部活動について

- ・感染防止対策を徹底したうえで実施します。
- ・部活動前後での生徒どうしによる飲食を控えるとともに、更衣時に身体的距離を確保するよう指導します。
- ・同一部内で陽性者や濃厚接触者が複数確認された場合は、当該部活動を一時停止します。